

Pascale Laurent  
Case postale 1790  
1211 Genève 1

AU COMITE DE PVA GENEVE

Chers tous,

J'ai perdu mon ami Serge le 5 février 2004, décision par Exit. J'ai ensuite accompagné Gil durant 10 ans dans la maladie et appris ce que c'est de « Vivre avec ».

A PVA, je suis Membre depuis 2003 et dans le Comité depuis 2004. Ma volonté est la même qu'il y a 14 ans.

Chaque histoire est différente et j'aime être proche, à l'écoute, défendre certains droits, protéger les plus démunis, aider ceux qui en ont besoin....tout simplement s'identifier à l'Association pour laquelle je suis Membre.

Voici mes motivations et je me représente au Comité de PVA si l'Assemblée est en accord avec.

Merci.

Pascaline